



Los trabajos se prolongarán por siete días

Concluye la retirada de los restos de las penínsulas utilizadas en la construcción de la Pasarela del Voluntariado

- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha dado orden a la empresa constructora de la Pasarela de comenzar hoy los trabajos en la margen derecha

13. jul. 09- La Confederación Hidrográfica del Ebro ha dado orden de inicio hoy, lunes 13 de julio, de la retirada de los restos de la península utilizada para la construcción de la Pasarela del Voluntariado en el río Ebro y acarreos retenidos por la misma en el entorno próximo. Los trabajos corresponden a la empresa constructora de la Pasarela FCC CONSTRUCCION.

Se trata de la última fase de la retirada que se centrará en la margen derecha, donde se ha podido entrar a trabajar una vez se ha confirmado el desmontaje total de los restos del espectáculo Iceberg y además, cuando la situación de los caudales han hecho posible el acceso de las máquinas al cauce.

Para esta actuación se utilizará una retroexcavadora que accederá al cauce desde la zona de margen junto a las traseras del Tiro Pichón. La actuación está previsto que se prolongue 7 días.